

Aide pour l'utilisation du site d'évaluation de la compétence orale en français

Département de linguistique, UQAM

Préparé par Michel Bastien

Adresse du site : www.eco.uqam.ca

Accueil

→ Test de français oral pour futurs enseignants



Évaluer. Pour évaluer les étudiants-es. L'évaluateur-trice doit avoir un compte et connaître son mot de passe. Le compte est créé par la personne qui administre la procédure d'évaluation.

Consulter. Où un-e étudiant-e peut consulter le détail de son évaluation.

Administrer. Pour créer les groupes d'étudiants-es et les éditer et pour créer et gérer les comptes d'évaluateurs-trices.

Évaluer

Ouvrir une session

A screenshot of a web form for logging in. It contains two input fields: 'Nom d'utilisateur :' and 'Mot de passe :', followed by a 'Soumettre' button. Below these is a dropdown menu labeled 'Code de l'étudiant(e) à évaluer :', followed by a 'Récupérer' button.

Pour ouvrir une session d'évaluation, il faut d'abord que l'évaluateur-trice soumette son nom d'utilisateur et son mot de passe. Une fois validé, choisir le code permanent de l'étudiant(e) à évaluer.

Procéder à l'évaluation

Fenêtre de recevabilité

Code permanent : DEMO12345678 Jour : 01 Mois : Janvier Année : 13 Heure : 0800 Ordre : 1
Groupe : DEMOGROUPE
Mot de passe : 13472126
Dernière modification par : Bastien_M

Recevabilité de la présentation

Présentation recevable : Oui Non

Explication en cas de non recevabilité :

Présentation lue
 Présentation réécrite
 Présentation non conforme aux exigences de base
 Autre Saisir

Recevabilité Voix et diction Langue Discours Communication Enregistrer Nouveau

Dans la fenêtre de recevabilité, il est possible d'éditer le numéro de groupe de même que la date et l'ordre de passation.

Les boutons de navigation vers les différents volets sont activés si la présentation est recevable. Si du texte est entré sous « Autre », penser à saisir le texte. Le bouton « Enregistrer » envoie les données à la base de données sur le serveur. Le bouton « Nouveau » ferme cette session d'évaluation et ramène à la fenêtre d'accueil où il est possible de choisir un nouvel étudiant à évaluer.


Fenêtres des différents volets d'évaluation


Code permanent : DEMO12345678 Groupe : DEMOGROUPE


Volet 1 - Voix et diction Note : E


	Très sévère	Sévère	Modéré	Mineur
Escamotage	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●
Balbutiement	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●
Harmonnement	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●
Hyper-articulation	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●
Autre (préciser dans les commentaires)	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●	●●●●●●●●●●


Recevabilité Voix et diction Langue Discours Communication Enregistrer Nouveau

 : Pour remettre les critères affichés à zéro.

 : La note pour le volet actuel peut être attribuée ici ou à partir de la fenêtre de synthèse.

 : Pour naviguer entre les critères.

 : Pour afficher la fenêtre de synthèse du volet (ce qui facilite l'évaluation pour le volet).

 : Pour enregistrer les résultats sur la base de données.

Fenêtre de synthèse des évaluations pour un volet

The screenshot shows a software interface for evaluating a slide. At the top, there are fields for 'Code permanent' (DEMO12345678) and 'Groupe' (DEMOGROUPE). Below this is a header for 'Volet 1 - Voix et diction, synthèse' with a 'Note' dropdown set to 'D'. The main area contains six evaluation criteria, each with a horizontal bar chart and a red arrow pointing left:

- 1.1 Articulation
- 1.2 Qualité de la voix
- 1.3 Prononciation
- 1.4 Accentuation
- 1.5 Rythme
- 1.6 Intonation

The bar charts are divided into four severity levels: 'Très sévère', 'Sévère', 'Modéré', and 'Mineur'. Below the criteria is a 'Commentaires' section with a text area containing 'Ceci n'est pas un commentaire.' and a 'Saisir' button. At the bottom, there are navigation buttons: 'Recevabilité', 'Voix et diction', 'Langue', 'Discours', 'Communication', 'Enregistrer', and 'Nouveau'.

Note : : La note pour le volet actuel peut être attribuée ici.

: Pour revenir à la fenêtre du volet en cours.

: Cliquer sur ce bouton après avoir entré des commentaires (ou les avoir modifiés).